

EL COACAB PRESENTA LOS RESULTADOS DE 2014

- ✓ **El Colegio cierra las cuentas de 2014 con un resultado positivo**
- ✓ **Durante el último ejercicio se han incorporado al colectivo los representantes aduaneros**

Barcelona, 1 de julio de 2015. – El pasado lunes 29 de junio tuvo lugar en el Colegio de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Barcelona la Junta General Ordinaria para presentar la Memoria Anual de actividades y las cuentas de 2014.

Durante el acto, el presidente, Antonio Llobet, explicó cuáles han sido las acciones llevadas a cabo señalando como principales hitos las numerosas reuniones mantenidas con el departamento de Aduanas para defender los intereses del sector ante la nueva ley del IVA, la modificación de los estatutos para incorporar al colectivo a los representantes aduaneros o la renovación de la Junta de Gobierno.

Antonio Llobet destacó también las acciones de formación que promueve el Colegio, y explicó que, durante 2014 se puso en marcha el postgrado online en Agente Profesional de Aduanas y el postgrado presencial de la Universidad de Barcelona alcanzó su tercera edición. Llobet comentó que “ambos programas están permitiendo a los alumnos, algunos de ellos ya profesionales, mejorar considerablemente su posición en el mercado laboral”.

Durante 2014 el Colegio desempeñó, asimismo, el servicio de consultoría en OEA para numerosas empresas, ofreció asesoría legal gratuita a sus colegiados y envió un total de 1.098 circulares, todas ellas de temas de máximo interés para los profesionales.

Asimismo se aprobó el Reglamento de Régimen Interior para adecuarlo a los nuevos Estatutos del Colegio, publicados en el DOGC, el 13 de noviembre del año pasado, tras el periodo de información pública de un mes, en el que los colegiados pudieron consultarlo y presentar las enmiendas oportunas, tal y como establece el artículo 42 de la Ley 7/2006 de 31 de mayo del ejercicio de las profesiones tituladas y de los Colegios Profesionales.

Llobet presentó las cuentas del ejercicio 2014 y destacó, satisfecho, que son unas cuentas con un resultado positivo. El presidente manifestó que “los recursos de los que dispone el Colegio se optimizan al máximo para poder ofrecer a los colegiados el mejor servicio”, y añadió que “como equipo de gobierno, ésta debe ser la premisa”.

El balance de 2014 y el presupuesto para el ejercicio 2015 fueron aprobados por los presentes. Finalmente, Antonio Llobet agradeció la confianza que le han otorgado los colegiados renovándole al frente de la entidad.

Para más información de Prensa:

Estrategia

Patricia Fernández-Deu / patricia@estrategia.es / M. 659467545